



La construction du nouveau siège de l'Assemblée nationale devrait commencer d'ici la fin du mois de juillet, selon les rapports officiels.

L'information a été révélée par le président du comité de suivi chargé de la construction du projet, l'hon. Theodore Datouo lors d'une conférence de presse tenue aujourd'hui à Yaoundé.

Le projet, qui aurait été financé par le gouvernement chinois pour un montant de 54,5 milliards de francs CFA, débutera d'ici la fin du mois.

Selon l'hon. Theodore Datouo, les constructions seront hébergées sur trois sites différents : Wada, lac municipal et à la gendarmerie nationale. Ce dernier et tous ses occupants vont transférer à Olembe.

Selon certaines informations, le bâtiment devrait occuper une surface de plus de 90 000 mètres carrés et disposer d'installations telles qu'une chambre parlementaire pouvant accueillir 400 personnes, plusieurs points d'entrée ainsi que des jardins.

Annoncée il y a plusieurs mois, la construction devient imminente avec l'arrivée au Cameroun de l'entreprise chinoise sélectionnée pour le travail qui sera livré dans 48 mois.

Il convient de rappeler que le 16 novembre 2017, un incendie spectaculaire a ravagé le siège de l'assemblée Nationale. Depuis lors, un projet de construction avait été lancé pour un nouveau siège.